

# こよう家だより

高知市立江陽小学校 学校通信

令和5年4月7日(金)発行 No.1

## ご入学・ご進級おめでとうございます

この春、江陽小学校は、新1年生64名をお迎えし、児童数437名、20学級での出発となります。転入生や転入教職員との出会いもあり、希望あふれるスタートを切ることができました。

4月3日、新年度初めての職員会議では、江陽小学校で大切にしていきたいこととして、「すべては子どもたちの豊かな学びと育ちのために」「保護者や地域の皆さんから信頼される学校にしよう」ということを中心に話し合いました。その中で、校章の意味についても確認しました。



江陽小の校章は、図にあるように、3枚の葉と3つの実を表しています。そこには、3枚の葉「子ども」「保護者・地域」「教職員」が一体となり教育を充実させていこうという思いが込められています。

開校以来、本校がめざしてきたのは、この三者が一体となって日々の教育に真摯に取り組み、「誠実」「明朗」「協力」という3つの実を大きく実らせていくことです。

本年度も引き続き、学校教育目標を「学びの山を登ろう」としました。子どもたちが取り組む学習や生活の中の一つ一つのことを「学びの山」と見立て、頂上を目指して、仲間と協力しながら成長してほしいという願いを込めています。子どもたちにも「学びの山」が広まってきました。卒業記念の木彫りの小物入れや、1年間の作品をまとめたバッグ、授業の振り返りに書くノートや自主学习など、様々な場面で、その子なりにアレンジした「学びの山」を見ることが増え、とてもうれしく思っています。私たち教職員も、子どもたちの健やかで豊かな成長のために、「学びの山登り」を続けます。

## 教職員異動のお知らせ

### 《退職教職員》

幾井 修身  
三谷 辰弥

### 《3月までの勤務の教職員》

川村 絵里(朝倉小へ)  
岸野 彩加(一宮東小へ)  
廣田 関子(長浜小へ)  
谷脇 佳奈(はりまや橋小へ)

### 《転入教職員》

山本 幹丈(川北小より) 岸 恵実(大豊学園より)  
田所 知明(一宮小より) 松尾 将輔(大篠小より)  
乗松 貴大(新採用) 岡 順子(高知特別支援学校より)  
松本 優美(横内小より) 大塚 須美(鴨田小より)  
田中 美樹(潮江中より) 三浦 隆一(高知商業高校より)

### 《新年度の教職員配置》

### 《転出教職員》

東川 朝子(神田小へ)  
梅原 誠一郎(潮江小へ)  
岡林 佐知(教育研究所へ)  
岡崎 寛子(高須小へ)  
田中 正人(春野中へ)

こよう	1組	2組A	2組B	2組C	2組D
	岡 順子	児島 有希	細木 久義	谷中 隆	吉井 惇也
	1組		2組		3組
1年	横山 彩	三田村 麻由		岸 恵実	
2年	森田 優里	乗松 貴大		大北 咲子	
3年	松尾 将輔	森 美也子			
4年	下山 由佳	中岡 昇平		中村 早希	
5年	片山 恵子	野村 法弘			
6年	上平田 和代	山中 奨大			
音楽(3~6年) 家庭(5・6年)	和田 美喜	理科(4~6年)		田所 知明	
養護教諭	井澤 りか	用 務		三浦 隆一	
事務主幹	田中 美樹	栄養教諭		松本 優美	
PTA 売店	伊井野 一根	特別支援		大塚 須美	
図書支援	谷 真希	ALT(前期)		ウリアムズ サディア エル	
校長	今西 和子	教 頭		山本 幹丈	
地域学校協働活動推進 員・小1サポーター	吉田 美紀 渡邊 律子	スクールカウンセラー		山崎 悦子	
学校カウンセラー	市原 梨沙	研修コーディネーター		北岡 敬子	
スクールソーシャル ワーカー	刈谷 稔				

## 高知市立学校家庭連絡システム「すぐーる」による欠席等の連絡について

高知市立学校家庭連絡システムは、各ご家庭(保護者)で使用されている、スマートフォンや携帯電話、パソコンを利用して、緊急時の休校情報等をアプリやメールでお知らせするシステムで、1年生や転入生の保護者の皆さんにも順次、登録のお願いをしているところです。

これまで、欠席等の連絡につきましては、学校に電話をしていただくようにしておりましたが、本年度からこのシステム「すぐーる」で、連絡いただくことができるようになりました。ご利用の際に留意いただきたいことは次のことです。

- ① このシステムは、保護者(及び相当する方)が利用されるシステムですので、お子さんには利用させないようにしてください。
- ② 欠席等の連絡は午前8時 30 分までをお願いします。連絡がなく登校していない場合や、連絡をいただいてもお子さんの状態(具合等)をお伺いするために、学校から電話等の連絡をすることがあります。

子どもたちの安全・安心のための対応として、趣旨をご理解のうえご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

## 学校におけるマスクの対応について

新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方につきましては、既に令和5年3月22日付文書(「すぐーる」及び文書で配信・配布済)でお知らせしておりますが、1年生・転入生の保護者の皆さんをお迎えしての新学期スタートにあたり、確認をさせていただきます。

### 新学期以降のマスク着用の考え方について

- 児童及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とすること。
- ただし、登下校時に通勤ラッシュ時等混雑した電車やバスを利用する場合や、校外学習等において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、マスクの着用が推奨される場面においては、児童及び教職員についても、着用が推奨されること。

江陽小では、給食当番が配膳する際には、基本的にマスクを着用します。それ以外にも、マスク着用が推奨される場面が想定されることもありますので、引き続き、日々の持ち物としてマスクの準備をお願いします。

なお、ご家庭の判断や基礎疾患があるなど様々な事情により児童本人がマスクの着用を希望する場合や、健康上の理由によりマスクを着用できない場合には、これを尊重するものです。

## 4月22日(土)の参観日について

先のご案内では、参加の人数制限をしておりましたが、感染の状況も落ち着いてきましたので、特に制限を設けないこととします。ご参加よろしくお祈いします。なお、近隣のドラッグストア等への駐車はご遠慮ください。